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PFUNGSTÄDTER FACHGESPRÄCHE:

DIESE WOCHE: „ICE“ MIT TILL MANSMANN

10. FEBRUAR 18:30 ->19:30
PFUNGSTÄDTER FACHGESPRÄCHE

„ICE“ mit -> MdB Till Mansmann

ORT

Nehmen Sie am Pfungstädter Fachgespräch „ICE“ per Computer, Tablet oder

Smartphone teil.

https://global.gotomeeting.com/join/875466061

THEMA

Die Vorzugsvariante der geplanten ICE Neubautrasse Neubaustrecke 

Rhein/Main–Rhein/Neckar steht nun fest und läuft entlang der A67 durch das

Pfungstädter Stadtgebiet, auch unmittelbar entlang der Siedlungsgebiete Pfungstadt-

Hahn, -Eich und Eschollbrücken.

Die FDP Pfungstadt begrüßt den Trassenbau; schnelle und moderne

Verkehrsinfrastruktur ist wichtig, die Anbindung Frankfurt – Mannheim ist eine wichtiger

Lückenschluss des ICE Netzes und für den Siedlungs- und Wirtschaftsraum Südhessen

essentiell und nicht zuletzt auch für Pfungstadt selbst wichtig.
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Daher haben wir das Thema auch in unser Wahlprogramm aufgenommen: 

https://fdp-pfungstadt.de/startseite/programm/programm-2021-2/programm-2021-ice/

Natürlich ist, wie mit jeder Verkehrsinfrastrukturmaßnahme, mit dem Bau der Trasse ein

Flächen und Umweltverbrauch verbunden, muss davon ausgegangen werden, dass eine

ICE Trasse zusätzliche Lärmemissionen und Belastungen für Pfungstadt zur Folge hat.

Wir, die FDP Pfungstadt sind aber überzeugt davon, dass durch modernste

Trassenführung und Schallschutzmaßnahmen die Belastung der Bevölkerung und

Anwohnern so gering wie möglich ausfallen wird. Dennoch gibt es erhebliche politische

Widerstände gegen den Trassenbau und den damit wohl verbundenen 6-streifigen

Ausbau der parallel verlaufenden A 67.

Außerdem wird die von den Grünen in Darmstadt maßgeblich mitverantwortete ICE

Anbindung des Darmstädter Hauptbahnhofs zu einer zusätzliche Gleisstrecke auf

Pfungstädter Stadtgebiet führen. Die Grünen in Pfungstadt sind aber gegen die ICE

Trasse – dass ist aus unserer Sicht politisch zumindest erstaunlich und inkonsistent

Diese Themen, die Sichtweise auch der Bundes FDP auf derartige Infrastrukturkonzepte

wollen wir in Pfungstadt mit Interessierten diskutieren.

FDP-P, 08. Februar 2021
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